

1954 .-

LA CHAPELLE HUGON.-(18)  
oooooooooooooooooooo (Feuille)

Heure : 21 h.

Une voiture conduite par le coureur cycliste Robert VERDENAL et dans laquelle se trouvaient plusieurs personnes roule sur la N.720 entre la CHAPELLE HUGON et GROSSOUVRE; brusquement Robert VERDENAL et ses compagnons aperçoivent venant en face d'eux, c'est-à-dire du sud, un corps lumineux de forme circulaire et de couleur rouge. L'objet se rapproche assez rapidement, puis s'immobilise soudain. Cette immobilité dure quelques secondes, après quoi l'objet démarre de nouveau à vive allure en direction de l'est, faisant avec sa première trajectoire un angle droit.

" A PROPOS DES SOUCOUPES VOLANTES " Aimé MICHEL.  
VALLEE. et BERRY REPUBLICAIN DU MARDI 5 OCTOBRE 1954.

ENQUETE DE M. DESBOIS.

Monsieur VERDENAL avait 21 ans en 1954, et effectuait son service militaire à NEVERS. Il se souvient qu'il revenait de courir une épreuve cycliste et allait voir sa fiancée avant de rentrer à son unité. Ainsi qu'il le précise, un vélo de course n'a pas de phare et malgré l'heure (vers 21 h) il roulait sans se soucier de l'éclairage réglementaire. Entre la CHAPELLE HUGON et GROSSOUVRE sur la Nationale 720 son attention fut attirée par une boule lumineuse blanchâtre grosse comme un ballon de foot ball. Cet objet était très haut dans le ciel et assez loin du témoin. Il passa à très grande vitesse. Sa trajectoire OUEST. EST

